

Liebe Spender,

wir freuen uns über Ihre Spenden für den Sachensucherladen. Sie unterstützen damit Bedürftige und dienen der Nachhaltigkeit.

Aus den Erfahrungen des vergangenen Jahres seit Eröffnung haben wir gelernt.

Da sowohl die Kapazitäten der ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen als auch die Lagermöglichkeiten begrenzt sind, bitten wir Sie bei den Annahmeterminen nicht mehr als **zwei Körbe/Kartons/Boxen** zu bringen.

Wir können keine kompletten Haushaltsauflösungen annehmen! (*Gerne können wir vor Ort die Sachspenden in Augenschein nehmen. Vereinbaren Sie einen Termin mit uns.*)

Bitte achten Sie darauf, dass die Sachspenden sauber, funktionstüchtig, intakt sind.

Fleckige, verbrauchte, beschädigte Ware können wir nicht annehmen!

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir auf der Grundlage oben genannter Kriterien die Spenden bei der Annahme sichten. Das nimmt etwas Zeit in Anspruch; kalkulieren Sie dies bei der Abgabe bitte ein. Seien Sie nicht verärgert, wenn wir Ihnen nach unserer Erfahrung nicht verkaufbare Ware wieder mitgeben müssen.

Ihr Sachensucherladenteam